

## Ideenwettbewerb

Das Sächsische Staatsministerium für Soziales hat einen Ideenwettbewerb mit dem Thema „Demografie und Gesundheit – Ideen für die Zukunft“ ausgerufen. Damit sollen geeignete Vorhaben in der sächsischen Gesundheitswirtschaft zur Steigerung der Anpassungs- und Wettbewerbsfähigkeit von Beschäftigten und Unternehmen befördert werden.

Bewerben können sich Unternehmen und Einrichtungen der stationären und ambulanten medizinischen Versorgung, der Arzneimittelversorgung, der Gesundheitsförderung/Prävention sowie der stationären und ambulanten Pflege.

Projektvorschläge können bis **zum 15. September 2009** bei der Sächsischen Aufbaubank eingereicht werden. Eine Fachjury entscheidet voraussichtlich bis Ende November 2009 über die Fördervergabe.

Den Ausschreibungstext dazu finden Sie unter [www.gesunde.sachsen.de](http://www.gesunde.sachsen.de) im Internet.